
Chemin de bonheur et de joie 

Je suis l’aînée de 5 enfants, fille d’agriculteur, 

née le 28 décembre 1965 dans les Vosges, baptisée 

le 30 janvier 1966, jour où je suis devenue fille 

bien-aimée de Dieu. 

Après six années de catéchisme, soutenue par 

mes parents, grands-parents, parrain. 

Le jour de ma profession de foi, le Seigneur m’a 

appelée en me faisant comprendre que sa parole, ses 

sacrements, je ne pouvais pas les garder pour moi 

seule et qu’il m’invitait à le proclamer à travers la 

catéchèse, avec la grâce de son Esprit Saint.  

Et pourquoi ne pas lui donner ma vie entière ? 

Adolescente j’ai participer au Mouvement Rural de 

Jeunesse Chrétienne (MRJC), à des rassemblements 

de jeunes. 

Vers seize ans j’ai découvert les Foyers de 

Charité et le Renouveau Charismatique : ils m’ont 

fait goûter à la Parole de Dieu, à la grâce de la 

prière personnelle, à l’adoration et à l’Eucharistie 

quotidienne. 

Vers dix-neuf ans lors d’un week-end avec la 

Communauté Chrétienne de Formation à Amiens, le 

Seigneur m’a de nouveau demandé de lui donner 

toute ma vie. Mais je ne savais pas encore de quelle 

manière. 

Pendant un an et demi j’ai eu la grâce et la joie  

de visiter et de porter la communion à des malades 

dans un centre médical; j’ai pu continuer cela en 

paroisse, et dans mon travail auprès des personnes 

âgées à domicile pendant trois années.    

En juillet 1998 après avoir vécu un temps de 

discernement avec les exercices de Saint Ignace, et 

après 8 années de vie communautaire j’ai pris la 

décision de quitter la Communauté du Cœur 

Eucharistique de Jésus pour vivre dans le monde ma 

vocation d’épouse du Christ, Vierge consacrée dans 

le monde.      

 - Pour vivre la mission de prière qui m’est 

confiée,  

 - Annoncer la Parole de Dieu plus largement en 

étant plus disponible,  

- Etre plus proche des hommes de ce temps. 

 Après 14 années à la paroisse Saint Félix de 

Valois me voici envoyée en mission à la paroisse 

Notre-Dame des Sources. Je vis ce changement dans 

la confiance et l’espérance que le Seigneur 

m’accompagne dans ce nouveau cheminement. Une 

façon de redire oui à mon baptême. 

Il y a des jours ou c’est plus difficile d’être 

fidèle à la vie de prière, de prendre les bonnes 

décisions pour la vie quotidienne… Grâce à la vie 

de prière, aux sacrements, à l’accompagnement 

spirituel et les rencontres d’autres vierges 

consacrées les obstacles tombent et la vie continue. 

Déjà 10 ans de présence dans la paroisses 

Notre-Dame des sources et 5 années à la paroisse 

Saint Martin en Vermandois. C’est toujours une 

grande joie d’être à l’écoute de la vie des uns et des 

autres, de transmettre la parole de Dieu et de 

préparer aux sacrements des enfants, des jeunes et 

des adultes en union au Christ mon époux. 

C’est une belle vocation pour le monde 

d’aujourd’hui en communion avec l’évêque du 

diocèse.               Marie-Noëlle DOLLE 
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Prière du Bienheureux Père Antoine Chevrier  

(1826-1879) 

Fondateur à Lyon de l’Institut séculier 

 du Prado 

«Ô Verbe ! Ô Christ ! Que vous êtes beau ! 

Que vous êtes grand ! Qui saura vous 

connaître ? Qui saura vous comprendre ? 

Faites, ô Christ, que je vous connaisse et que je 

vous aime puisque vous êtes la lumière, laissez 

venir un rayon de cette divine lumière sur ma 

pauvre âme afin que je puisse vous voir et vous 

comprendre. 



Mettez en moi une grande foi en vous afin que 

toutes vos paroles soient pour moi autant de 

lumières qui m’éclairent et me fassent aller à 

vous et vous suivre dans les voiles de la justice 

et de la vérité. 

Ô Christ ! Ô Verbe ! Vous êtes mon Seigneur  

et mon unique maître ! Parlez, je veux vous 

écouter et mettre votre parole en pratique. 

 Je veux écouter votre divine parole parce que 

je sais qu’elle vient du ciel. Je veux l’écouter, 

la méditer, la mettre en pratique parce que 

dans votre parole, il y a la paix, la joie et le 

bonheur. Parlez, Seigneur, vous êtes mon 

Seigneur et mon maître… 

Et je veux écouter que vous. Amen 

 

Lettre pour la vie consacrée :  

 

Voilà la beauté 

3. « C’est cela, la beauté de la consécration : 

c’est la joie, la joie… ». [7] La joie de porter à 

tous la consolation de Dieu. Ce sont les paroles 

du Pape François pendant la rencontre avec les 

Séminaristes et les Novices. « Il n’y a pas de 

sainteté dans la tristesse ! », [8] poursuit le 

Saint-Père, il ne faut pas que vous vous 

désoliez comme les autres, qui n’ont pas          

d’espérance, écrivait Saint Paul (1Th4, 13). 

La joie n’est pas un ornement inutile, elle est 

exigence et fondement de la vie humaine. Dans 

les soucis quotidiens, chaque homme et chaque 

femme aspirent de tout son être à atteindre la 

joie et à y demeurer. 

Dans le monde, il y a souvent un déficit de joie. 

Nous ne sommes pas appelés à accomplir des 

gestes épiques ni à proclamer des paroles 

retentissantes mais à témoigner de la joie qui 

vient de la certitude de se sentir aimés, de la 

confiance d’être sauvés. 

Notre courte mémoire et notre expérience faible 

nous empêchent souvent de chercher dans la 

joie. Sa racine se nourrit de l’écoute croyante et 

persévérante de la Parole de Dieu. A l’école du 

Maître, on entend : que ma joie soit en vous et 

que votre joie soit complète ! (Jn15,11) et il 

nous entraîne à nous exercer à la joie parfaite. 

« La tristesse et la peur doivent céder la place à 

la joie : Réjouissez-vous… exultez… soyez 

pleins d’allégresse, dit le Prophète (66,10). 

C’est une grande invitation à la joie […]. Tout 

chrétien, et nous-même surtout, est appelé à 

porter ce message d’espérance qui donne 

sérénité et joie : la consolation de Dieu, sa 

tendresse envers tous. Mais nous ne pouvons 

pas en être porteurs si nous n’expérimentons 

pas nous-mêmes en premier la joie d’être 

consolés par Lui, d’être aimés de Lui. […] 

J’ai rencontré quelque fois des personnes 

consacrées qui ont peur de la consolation de 

Dieu et… les pauvres, ils se tourmentent, parce 

qu’ils ont peur de cette tendresse de Dieu. Mais 

n’ayez pas peur. N’ayez pas peur, le Seigneur 

est le Seigneur de la consolation, le Seigneur de 

la tendresse. Le Seigneur est père et Lui, il dit 

qu’il fera avec nous comme une maman avec 

son enfant, avec tendresse. N’ayez pas peur de 

la consolation du Seigneur ». [9] 

______ 

EVANGILE 

Selon Saint Jean XVI 20-22 : 

            Amen, amen, je vous le dis : vous allez 

pleurer et vous lamentez, tandis que le 

monde se réjouira. Vous serez dans la peine, 

mais votre peine se changera en joie. 

            La femme qui enfante est dans la 

peine parce que son heure est arrivée. Mais 

quand l’enfant est né, elle ne se souvient plus 

de son angoisse, dans la joie qu’elle éprouve 

du fait qu’un être humain est né dans le 

monde.  Vous aussi, maintenant, vous êtes 

dans la peine, mais je vous reverrai, et votre 

cœur se réjouira ; et votre joie, personne ne 

vous l’enlèvera.  
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